

Pressemitteilung

Gutscheinliebe. Öhringen. – der digitale Stadtgutschein (Düsseldorf, 10.05.2021)

Seit dem 10. Mai 2021 gibt es in Öhringen den neuen stadtweiten Gutschein "Gutscheinliebe. Öhringen." Gemeinsam mit der Stadt Öhringen möchte der Handelsund Gewerbeverein den bekannten Öhringer Gutschein damit fit machen für die Zukunft.

Die beliebte Geschenkidee bekommt ein neues Gesicht und einen neuen Namen: "Gutscheinliebe. Öhringen." Zudem werden die neuen Gutscheine zum Re-Start nach dem Lockdown zu einem Aktionspreis angeboten: Wer einen Gutschein für 50 Euro kauft, erhält 5 Euro Förderung von der Stadt – bezahlt werden müssen also nur 45 Euro. Die geschenkten 5 EUR sind 3 Monate gültig.

Bei der neuen Karte handelt es sich um eine wieder aufladbare Guthabenkarte, bei der der Gutscheinwert auch in Teilbeträgen eingelöst und auf mehrere Geschäfte verteilt werden kann. Zudem fällt durch die digitale Abwicklung der Verwaltungsaufwand sowohl für den herausgebenden Handels- und Gewerbeverein Öhringen e.V. als auch die teilnehmenden Akzeptanzstellen weitgehend weg. Besonders interessant ist außerdem der Einsatz als steuerfreier Sachbezug durch lokale Arbeitgeber. "Dabei bleibt der Gutschein bei den Arbeitnehmern in der Geldbörse und wird jeden Monat automatisch mit bis zu 44 Euro aufgeladen", erklärt Patrick Koch, Geschäftsführer der Stadtguthaben GmbH. Der Marktführer für digitale Stadtgutscheine ist für die technische Abwicklung von "Gutscheinliebe. Öhringen." verantwortlich.

Als besondere Finesse wurden auch die Alt-Gutscheine in das Stadtguthaben-System importiert, so dass auch diese künftig über den gleichen Prozess abgerechnet werden und die manuelle Abrechnung sofort eliminiert wird. Das spart von Anfang an viel Zeit und Aufwand.

Die erfolgreiche Umsetzung war ein Gemeinschaftsprojekt der Stadt Öhringen und des HGV.